

SPORTNOTIZEN

Drei Hannoveraner stehen im Aufgebot für die Ruder-Weltmeisterschaften in Amsterdam, die am 24. August beginnen. Gestern nominierte der Verband Alexander Egler (DRC), der mit Peter Kluge (Celle) im Zweier mit an den Start geht. Julius Pechel (DRC) und Matthias Arnold (HRC) werden im Leichtgewichts-Vierer ohne eingesetzt. *r*

Gleich drei Titel haben die hannoverschen Golfer bei den Meisterschaften für Niedersachsen und Bremen gewonnen. Auf heimischer Anlage setzte sich bei den Frauen Marleen Lemke (GC Hannover) durch, ihr Klubkollege Fabian Henning wurde sowohl in der Junioren- als auch in der Männerwertung Erster. Dennis Brunzel und Tim Echternach sorgten in der Männerklasse mit den Rängen 2 und 3 sogar für einen Dreifacherfolg des GC, Jörg Echternach belegte bei den Junioren den 2. Platz, Luisa Gartmann wurde Dritte bei den Juniorinnen. *r*

Fenster schließen

Ausschnitt drucken